



LA SEÑORA

DOÑA MARÍA ÁLVAREZ ÁLVAREZ

(MARÍA INCLÁN - VIUDA DE MANOLO LA REGUERA)

Falleció en Candás, el día 4 de agosto de 2017
a los 93 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijos: María Ramona (Tita) y Manuel Fernández Álvarez; hijos políticos: Emilio Ramos Cuervo y María José Rodríguez Álvarez; nietos: Raquel y Enol Ramos Fernández; hermana política: Carmen; sobrinos: Ramón, Emilio y Esther; primos, demás familia y Katy.

El SÁBADO, día 5 de AGOSTO, a las CINCO de la TARDE, será recibido el cadáver en la Iglesia Parroquial de San Félix de Candás, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente, y a continuación recibirá cristiana sepultura en el cementerio municipal de San Bernardo.

Tanatorio La Cruz. Sala 1

**Tanatorio La Cruz
985872418**